

„DEGGO“

(Sprache: Wolof)

„Zusammenkommen, um sich zu verstehen“



Kinder helfen Kindern

aus Linz

in Affiniam

Hilfsprojekt „Schulbus für Affiniam“



Affiniam ist ein kleines, abgelegenes Dorf im Südwesten des Senegals. Das Collège des Dorfes wird von ca. 370 Kindern im Alter zwischen 12 und 16 Jahren besucht. Viele Kinder müssen täglich sehr weit zu Fuß zur Schule gehen. Öffentliche Schulbusse gibt es im Senegal nicht.

Mit dem Hilfsprojekt soll der Ankauf eines kleinen Schulbusses ermöglicht werden. Einerseits können damit Kinder zur Schule und wieder nach Hause gebracht werden, andererseits kann der Bus auch als Taxi für die Dorfbewohner dienen, um leichter in die nächstgelegene Stadt Ziguinchor zu gelangen.



Durch die Einnahmen aus dem Taxibetrieb wird es der Schule möglich sein, den Schulbusdienst ohne finanzielle Hilfe aus dem Ausland zu finanzieren und Rücklagen für Reparaturen, usw. zu bilden.

Programm

15.00 Uhr Singen, Tanzen und Trommeln
mit Ibou und Touty Mane
für Kinder, Teenies
und alle Junggebliebenen

16.00 Uhr Trommelgruppe Tamala

16.15 Uhr Begrüßung, Vorstellen des Projekts,
Johanna u. Ibou Mane, Manfred Storm

17.00 Uhr Trommelgruppe Tamala
und Moussa Keita

18.00 Uhr Vokalensemble MOSAIK Puchenau

18.45 Uhr Trommelgruppe Tamtam Mandeng
und Moussa Keita

anschließend Ibou und Touty Mane,
Moussa Keita und Freunde

Kaffee und Kuchen, afrikanisches Buffet

Weiters gibt es für Kinder: Afrikanische Spiele,
Perlenketten basteln, Freundschaftsbänder knüpfen,
Regenstäbe basteln, ...

Veranstalter:

Kinderfreunde Pichling

Heliosallee 84

4030 Linz

Tel.: 0676 / 88566226

Spendenkonto:

Kontonummer: 3019010283

Bankleitzahl: 54000

Bank: Hypo OÖ

